
PROVINCE DU QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE DES PORTAGES-DE-

L’OUTAOUAIS 

ÉCOLE AU CŒUR-DES-COLLINES 

Procès-verbal du  

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  

2014-2015 

Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement tenue le mardi 2 juin  2015, au 
restaurant Malyvia, Lac des Loups, 18h15 

 
ÉTAIENT PRÉSENTS 
 
Nathalie Laviolette  parent,   immeuble Sainte-Cécile       
Nancy Dubois     parent,   immeuble St-Joseph 
Marie-Andrée Labelle parent, immeuble Ste-Cécile     
François Gauvreau  parent,   immeuble La Pêche               président 
Vicky Joanisse  parent,   immeuble La Pêche     
Lucie Brunette  représentante au comité EHDAA 
Brigitte Langlois  enseignante,   immeuble Sainte-Cécile   

Carole St-Denis  enseignante,   immeuble Sainte-Cécile   

Millie Gauvreau  enseignante,   immeuble La Pêche   
Marie-Josée Gauvreau enseignante,   immeuble La Pêche    
Audrée Gauthier  représentante du personnel de soutien  
Julie Labelle        représentante du personnel du service de garde    
 
 
PARTICIPAIT ÉGALEMENT 
Charles Goulet  directeur 
 
 
ÉTAIT ABSENTE 
Chantal Breton        parent,   immeuble Ste-Thérèse     
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

CÉ # 14-15-37 
 

 

 

 

 

 

 

 

CÉ # 14-15-38 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
1. Préliminaires 

 

1.1 Ouverture et vérification du quorum  
 
Le quorum est constaté, la séance débute à 18h20. 
 
Monsieur François Gauvreau débute la réunion. 
 
1.2  Adoption de l’ordre du jour 
 

Il est proposé par Madame Nathalie Laviolette que l’ordre du jour de la 
séance du conseil d'établissement du 2 juin 2015 soit adopté tel que 
présenté. 
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1.3 Question du public 

 Il n’y a pas de public. 
1.4 Adoption du procès-verbal de la réunion du 28 avril 2015 

 
Il est proposé par Madame Julie Labelle d’adopter le procès-verbal de 
la séance du 28 avril 2015 avec les modifications  suivantes : 

A) 1.1 Ouverture et vérification du quorum  Monsieur Simon Leclair vient parler de la possibilité d’avoir un plus 
grand nombre…. 
 

B) 2.4 OPP: champagne de financement 

En considérant que la campagne de financement : Soirée patinage et 
souper spaghetti ont été  annulés dus à un faible taux de participation, il 
est demandé de remettre cet événement. 

C) 1.5 suivi du procès-verbal de la réunion du 24 mars 2015 

**4.1 Produits toxiques dans la salle des toilettes des gars à Ste-Cécile 
Les produits ont tous été enlevés dans les salles des toilettes  des deux 
immeubles.  Également, les locaux d’entreposage des produits 
utilisés par la conciergerie sont entreposés dans un endroit 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

verrouillé. 
 
**4.4 Annonce des dépenses de la CSPO : Budget Été 2015 
Madame Nathalie Laviolette  a communiqué auprès de Madame Stéphanie 
Vallée et de la Municipalité La Pêche afin de faire connaître les besoins 
existants de nos établissements. 

D) 4.1 Cour d’école à Sainte-Cécile 
 Des parents soulèvent des points  concernant l’état de la cour à l’immeuble Sainte-Cécile. 
-Balayer la cour arrière 
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1.5 suivi du procès-verbal de la réunion du 28 avril 2015 

 
2.2  Cadre budgétaire 
Monsieur François Gauvreau mentionne aux membres que la lettre de 
recommandations au cadre budgétaire sera présentée plus tard en raison 
de manque de temps. 
  
4.1 Cour d’école Sainte-Cécile 
Monsieur Charles Goulet précise que des démarches ont été entreprises 
concernant les points soulevés à la dernière rencontre.  Il planifie ajouter du sable dans les 2 cours d’école, balayer la cour à Sainte-Cécile et d’avoir 
de la peinture fraîche pour les jeux sur le pavé. 
 
1.6 Mot de la représentante du comité EHDAA 

 
Madame Lucie Brunette présente et explique certains points discutés à 
la dernière réunion : 
 

• Organisation scolaire : Présentation des classes d’aide de toute la CSPO. 
• Olympiques spéciaux pour les élèves HDAA. 
• Présentation du budget 2015-2016. 
• Le désir,  pour l’an prochain, d’avoir une semaine HDAA.  Afin de 

faire connaître les services existants et  les représentants des 
écoles. 
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2. Décisions 
 

2.1 Liste d’effets scolaires et cahiers d’activités 
 
Certains membres apportent des suggestions et proposent la librairie Réflexion suite à la comparaison de prix pour les cahiers d’activités. 
 
Il est proposé par Madame Marie-Andrée Labelle d’approuver la liste 
d’effets scolaires et des cahiers d’activités pour l’année 2015-2016 en 
y apportant quelques modifications et quelques spécifications. 
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Il est proposé par Madame Vicky Joanisse  d’approuver  la proposition 
concernant  la Librairie Réflexion comme magasin pour acheter les 
cahiers d’activités considérant les prix moins élevés que l’autre choix 
soumis. 
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2.2 Ouverture et fermeture du service de garde : 2015-2016 

 
Madame Julie Labelle présente la possibilité d’ouverture du service de 
garde les 22 et 23 juin 2016 car les camps de jour ne seront pas encore 
disponibles pour les parents. 
 
Il est proposé par Madame Lucie Brunette d’accepter d’offrir le service 
de garde aux parents  pour les 22 et 23 juin 2016. 
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2.3 Convention de gestion 
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Monsieur Charles Goulet fait la lecture et donne des explications 
détaillées du document.  Il mentionne également que ce document est en 
lien avec le plan de réussite de la CSPO. 
 
Il est proposé par Madame Carole St-Denis que le conseil 

d’établissement approuve  la convention de gestion tel que présenté. 
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2.4 Budget annuel 

 
Monsieur Charles Goulet présente la prévision du budget annuel de l’école. 
 
Il est proposé par Madame Vicky Joanisse et résolu par Madame Millie 
Gauvreau d’adopter le budget annuel tel que présenté. 
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2.5 OPP:campagne de financement 2015-2016: Activités en début 
d’année 
 Monsieur Charles Goulet demande l’appui du conseil pour débuter les 
activités de campagne de  financement dès septembre 2015 comme les dîners pizza, la vente de costumes d’Halloween, un BBQ et ou autres. 
 
Il est proposé par Madame Vicky Joanisse  d’accepter que le comité 
de l’OPP puisse débuter dès septembre des activités pour amasser de 
l’argent pour les sorties et activités des élèves.  
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2.6 Lettre de recommandations: cadre budgétaire 
 
 
Monsieur François Gauvreau composera la lettre et en fera la diffusion au prochain conseil d’établissement.  Également, il transmettra aux membres 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

la lettre par courriel en attendant que le conseil d’établissement l’approuve officiellement. 
 
 
 

3. Informations 

 
3.1 Date du remise du bulletin 

 
Monsieur Charles Goulet informe les membres que les 6 et 7 juillet 2015 
seront les dates de la remise des bulletins des élèves, à l’école secondaire 
des Lacs. 
 
3.2 Mandats en election 2015-2016 

 
Monsieur Charles Goulet informe les membres qu’il y aura 1 mandat à 
Sainte-Cécile et 1 à La Pêche en élection.  Le poste de Madame Chantal 
Breton reste à être confirmé puisqu’elle est absente depuis quelques 
réunions.  (à confirmer) 
 

4. Varia 

 
4.1 Manque d’espace à l’immeuble Sainte-Cécile pour 2015-2016 

 
Monsieur Charles Goulet affirme qu’il manquera une classe à l’immeuble 
Sainte-Cécile pour accueillir les 3 classes de 2e année.  Donc, une classe de 
2e année  ira à La Pêche l’an prochain. 
 
 
4.2 Rencontre avec les professeurs avant le début des classes? 

 Madame Nathalie Laviolette demande à la direction s’il serait possible 
pour les parents de rencontrer les enseignants (tes) avant la rentrée 
scolaire afin de connaître la façon de fonctionner du nouveau tuteur de 
son enfant? Bref, entreprendre cette démarche non seulement au premier 
cycle mais pour tous serait intéressant. 
 
Monsieur Charles Goulet retient cette demande et en fera part aux 
membres du personnel. 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5. Messages 

 
5.1 Mot du représentant au comité de parents 

Madame Nathalie Laviolette 
Aucun 
 
5.2 Mot du président 

Monsieur François Gauvreau 
 
Il remercie les membres du conseil, la direction et le personnel de leur 
implication.  Il souhaite à tous et à toutes de belles vacances. 
 
5.3 Mot du directeur 

Monsieur Charles Goulet 
Monsieur Charles Goulet remercie également le personnel et les membres 
du conseil pour le bon fonctionnement et leur engagement tout au long de l’année scolaire.  Il remercie également l’OPP. Il mentionne que c’est grâce 
à toute cette implication que les choses avancent. 
 
Il signale quelques points importants : 

 Marcheurs CSPO : Dès septembre, le projet de Trottibus. 
 Pratique code blanc : bon déroulement. 
 Période d’inscriptions : 18-19 août 2015 (Il est demandé d’avoir des dates précises de dépôt pour les 

parents qui font des chèques) 
 Projet éducatif : Projet à réaliser en début d’année. 
 Bougeothon : un succès, un événement rassembleur réussi! 
 15 mai : journée sportive des élèves de 5e année : Activités prévues à l’école secondaires des Lacs pour les élèves de 5e année. 

 

 

5.4 Mot du personnel  
 
Les membres du personnel tiennent à remercier le conseil pour leur appui 
et leur soutien. 
 
5.5 Mot de la  technicienne en service de garde 

Madame Julie Labelle 
 
Madame Julie Labelle remercie également les membres et leur souhaite de 
bonnes vacances. 
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5.6 Mot des parents 
  Bon été et revenez en forme! 

 

6. Date de la prochaine réunion 
 
La date de la prochaine rencontre  sera déterminée à la rentrée scolaire. 
 
7. Levée de l’assemblée 
 
Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par 
Madame Nathalie Laviolette que la séance soit levée, il est 21h15. 

CÉ # 14-15-45 
ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 
 
 
François Gauvreau                                          Charles Goulet 
Président                                                      Directeur 
 
Audrée Gauthier  
Secrétaire de réunion 
 
 

 


